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□ 会　長　　岡田　一二三
□ 副会長　　安藤　　武司
□ 幹　事　　谷田　　育子
会報委員長　 辻　　　　博

□ 題　字　　岡田　一二三
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 １１月　ロータリー財団月間　

  

    

 

担当：山口会員・水川会員

卓話（１）
１００万＄

  

会長挨拶　続き
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担当：クラブ奉仕委員会

慶祝行事　

担当：社会奉仕委員会

会長挨拶

　本日は社会奉仕委員会のクラブフォーラムで
す。我がクラブの社会奉仕委員会では福祉施設
への奉仕活動としまして、若松学園への夏キャ
ンプの参加、日用品バザー、学園祭、クリスマ
スプレゼント等をします。その他献血例会、長
良川清掃など行事参加しています。

ビートルズ日本初来日初公演。

（日本武道館の内部）

第 1560 回 例会　11/5( 水 ) 第 1561 回 例会　11/12( 水 ) 第 1562 回 例会　11/19( 水 )

クラブフォーラム（７）
１００万＄クラブフォーラム（６）

　今回は林会員の誕生日１９６６年６月２８日
（火曜日）の新聞をプレゼントします。

日本公演が行われた日本武道館

ビートルズの日本公演は１９６６年に催行され
ている。

日本公演
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会長挨拶　続き

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

岡田一二三：若松学園様　宜しくお願いします。
安藤　武司：結婚記念日を祝って頂き有難う御
　　　　　　座います。

   

 

 

出席報告（敬称略）

会員数：34名
出席数：24/34名

欠席者：10名（出席免除名2名 76.47%） 
来訪者：社会福祉法人興隆会児童養護施設
　　　　若松学園　園長　柏木　満美子
　　　　里親支援専門相談員　土田　繁寿

出席率：70.59%

　６月２９日に訪日。公演は６月３０日および
７月１日・２日。７月３日に離日。
　会場はすべて東京都千代田区の日本武道館大
ホールで、地方公演は行っていない。司会を務
めたのはＥ・Ｈ・エリック。前座として尾藤イ
サオ、内田裕也、望月浩、桜井五郎、ジャッキ
ー吉川とブルーコメッツ、ブルージーンズ、ザ
・ドリフターズ（６月３０日・７月１日のみ）
が舞台に上がった。この前座バンドについては
後にポールが「ハロー・ビートルズ、ウェルカ
ム・ビートルズ、といった歌が聴こえて来た。
音楽性は高く評価出来ないがそういう歓待は嬉
しかった」と発言している。

　しかしそうした歓待の一方で、日本武道館と
いう場所でポップ・ミュージックを演奏する事
について批判する者が存在した。街宣車や「
Ｂｅａｔｌｅｓ Ｇｏ Ｈｏｍｅ」と書かれた横
断幕の前で街頭演説をする者が現れ、さらに実
際にビートルズ側に対して脅迫する者もいた。
この為、警視庁は大規模な警備体制を採り、会
場内においても１万人の観客に対して３千人の
警官を配備し監視を行った。またビートルズ自
身も行動が著しく制限され、分刻みのスケジュ
ール厳守および外出の禁止などの措置がとられ
た。

ロータリーの歴史はどうでしょうか。
ロータリー財団：研究グループ交換プログラム
発足。

研究交換グループとは

　国際ロータリーのロータリー財団研究グルー
プ交換（ＧＳＥ）プログラムは、事業と専門職
務経験の浅い２５歳から４０歳の男女に、文化
と職業交流のまたとない機会を提供します。

　このプログラムは、対になった異なる国の地
域間を訪問し合うため、若い参加者から成るチ
ームに旅費として補助金を支給するものです。

　チーム・メンバーは、４週間から６週間にわ
たり、受入国の制度や生活様式を観察し、他国
おける自分と同じ職業の実践の様子を見学し、
個人的かつ職業上の関係を育み、意見を交換し
ます。

　あらゆる規模の企業、地域社会団体、医療お
よび機関、政府機関、非営利団体に勤務する人
々がチーム・メンバーとして受け入れられます。

森本　時夫：１０日の日曜日は、揖斐川マラソ
　　　　　　ンです。一度おいでください。

 

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い     
　　１１月２８日　　小島　正三

２．ご婦人誕生日のお祝い 

　　１１月　５日　　前田　澄子
　　１１月２１日　　高橋　芳子　　 
　　１１月３０日　　小椋　かつ代　　　

３．結婚記念日のお祝い 
　　１１月１２日　　小島　正三

 

        

　　１１月２３日　　安藤　武司　　 
　　１１月２５日　　武村　博之

上記の皆さん改めておめでとう御座います。
何時までもお幸せに　　　

小島　正三：今日も元気で出席出来ました。

 

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・出席委員会　安藤副委員長
　１０月２５日若松学園の学園祭が有りました。
岡田会長、安藤副会長、谷田幹事、原尾会員、
片桐会員、小泉会員、辻会員、計７名が出席致
しました。
　１０月２６日長良川清掃がグランドホテル前
で行われました。岡田会長、安藤副会長、山口
会員、森本会員、小泉会員、辻会員、波多野会
員、前田会員、林会員計９名が参加致しました。
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長野　鉄司：１４日ぶりに出席出来ました。松
　　　　　　野さん何時もありがとう。

早川　悟史：若松学園のお話宜しくお願い致し
　　　　　　ます。
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例会行事　続き

        

 

例会行事（敬称略）
・社会奉仕委員会　早川委員長
　本日は、若松学園園長様と、里親制度の相談
委員の土田様にお越し頂いて、里親制度につい
て、お話しいただきます。今後の社会奉仕に役
立てて下さい。

・若松学園　園長　柏木　満美子

　

 
 

・谷田幹事　
　地区大会の会費を納めていない方は、早めに
お納め下さい。
　若松学園様から、お茶を頂きました。どうも
有り難う御座いました。
　本日の例会終了後、定例理事会を開催いたし
ます。
　年次報告書のＰ１６に出席免除者の記帳漏れ
が有りました。片桐会員が出席免除に成ってお
りますので、修正お願い致します。

幹事報告事項（敬称略）
・若松学園　里親支援専門相談員　土田　繁寿
　本日は、里親に付いてお話しさしていただき
ます。
　一昨年からの国の方針で、今施設に居る子の
１／３を里親に出す。１／３は、施設を小さく
して家庭的な物にする。残りの１／３を今の本
体で行うと言っております。
　今、私どもの施設に４０名程のお子さんが居
ますが、それぞれの子供に親さんが居る訳で親
さんは、法人である施設に預けた方が安心であ
る為、なかなか里親に預ける、同意を得られな
いと言う事で、１／３を出す事は、難しい事で
す。　
　なお、世界各国を見てみると、欧米諸国は、
ほぼ里親に委託し、施設はわずかです。例えば、
韓国では、１０名中４名が里親です。日本では、
１名が里親で、９割が施設です。施設では、父
親、母親の役割が四六時中変わってしまい、虐
待等を受けて不安定な子を代わる代わる面倒を
見ていては、よくないのでは。それよりも、里
親さんに預ければ、父母は、何時も居て安心で
す。
　先日、全国の里親会議が岡山で有り参加しま
した。
　その話の中で、施設、乳児院を無くし、今後
は、里親が預かる。と言う意見が有りました。
確かに、先程の説明の様に、それも一理有ると
思います。
　しかし、現在岐阜県に１００名前後の里親登
録されている方がおりますがその全の里親さん
が、障害、知的障害のある子までも預かって頂
けるかは疑問です。里親登録はしたが、その方
達の教育をしないとそういった子達を預かるこ
とは難しいと思います。
　もし、皆様、皆様のお近くの方で、里親等に
興味のある方がいらっしゃいましたら、若松学
園、子供相談センターに連絡して頂くと、我々
相談員が、説明させて頂きます。
　一つは、法的に子供にする、養子縁組もう一
つは、養育里親として、養育をしてあげる里親
です。これには、国から７万円の謝金、５万円
程の生活費が出され、医療費、学費は無料です。
なので、経済的に困る事は無いと思います。
　しかし、なかなか推進が進んでいないのが現
状です。もし、預からなければならない子が出
来た場合、一次保護所（中央子供相談センター）
に行きますが、そこ一箇所では、とても預かる
事は出来ません。それで、我々の様な養護施設
が１次的に預かります。ところが、１次的に預
かると、その子は、学校に行けません。しかし、
里親さんに一時的に預かって頂ければ、その子
は学校に通うことが出来ます。そう言った事か

http://gifukita-rc.com/

　若松学園祭には、大変お忙しい中、大勢参加
くださいまして、有難う御座いました。皆様の
ご協力の元無事学園祭が終わることが出来まし
た。
　本日は、里親支援と言う事で、国の方が、社
会的業務を、１５年間に分けて、施設が１／３、
里親さんに１／３、グループホームに１／３と
言う風に小規模化養育していく事を打ち出しま
した。
　岐阜県も素案を作って国の方に今年度提出す
る予定になっております。
　わが若松学園にしましても、小規模化に向け
て、出来る事から進めています。



WEEKLY REPORT

http://gifukita-rc.com/
   

    http://gifukita-rc.com/

 

例会行事　続き

   
　 　　　　会報・広報　１１月担当　林　隆行

次回例会のご案内

第１５６２回　例会 １１月１９日（水）
卓話（１）
１００万＄

担当者：山口会員・水川会員

       

らも、里親を増やさなければなりません。
　里親制度には、養子縁組　法的に自分の子供
にしてしまう。養育里親　高校生ぐらいまで育
て、また、次の子を育てる。法的には親子では
ない。養育里親の中には、専門里親が有り、少
しの研修を受けて頂き、障害等のある子を育て
てもらうグループホーム　岐阜県では、まだ、
東白川村に１軒しか有りませんが、里親さんが
４～５名の子を面倒を見る、と言うように有り
ます。岐阜県下には、８名の専門相談員がおり
ます。現在は、法人、県子供相談センター、県
職員などが一体となって動き出しております。
皆様には、お近くの方、会合などで、里親制度
の話を、広めて頂いて、興味のある方には相談
員のほうへ連絡をして頂きたいと思います。
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